



## SAMBUTAN KETUA ORARI LOKAL JAKARTA BARAT RAMADHAN ON THE AIR (ROTA) 2019.

Pertama tama marilah kita mengucapkan Puji dan Syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, hanya karena perkenannya kegiatan Ramadhan On The Air (ROTA) 2019 ORARI Lokal Jakarta Barat dapat berjalan dengan baik dan lancar.

Atas nama Pengurus, DPP dan Segenap Anggota ORARI Lokal Jakarta Barat, kami menyampaikan Selamat Menunaikan Ibadah Puasa buat teman teman ORARI yang berpuasa. Kiranya Tuhan Yang Maha Pengasih dan Penyayang selalu memberi kekuatan Lahir dan batin sampai Hari Kemenangan.

Sudah menjadi agenda rutin didalam Kalender Kegiatan ORARI Lokal Jakarta Barat, setiap bulan Ramadhan, kami menyelenggarakan kegiatan Ramadhan On The Air (ROTA). ROTA 2019 diselenggarakan dari 10 Mei 2019 sampai 12 Mei 2019, dari pukul 10.00 WIB sampai pukul 24.00 WIB dan bekerja di 2 band yakni 2 meter dan 40 meter.

Secara acak waktu dan frekwensi, kami memancar dengan Callsign Club Stasiun ORARI Lokal Jakarta Barat YHØZZC dan Spesial Callsign 8CØR, 8CØO, 8CØT dan 8CØA.

Yang mana pelaksanaannya telah dikemas oleh Panitia Pelaksana dalam bentuk Petunjuk Pelaksanaan (JUKLAK).

Bersamaan dengan kegiatan ROTA 2019, kami mengadakan Buka Puasa Bersama dan Bakti Sosial dengan Ananda Ananda Yatim Piatu

Terima kasih kami ucapkan kepada teman teman anggota ORARI peserta ROTA 2019 dari Ø Call Area sampai 9 Call Area kurang lebih 900 peserta yang telah berpartisipasi, baik yang bekerja di 2 meter maupun 40 meter band.

Kiranya kegiatan seperti ini dapat selalu terlaksana yang pada akhirnya dapat menjadikan organisasi kita tercinta ORARI tetap eksis dan semakin maju.

Ucapan Selamat dan Sukses kami sampaikan kepada teman teman ORARI yang telah berhasil mendapatkan Award Gold, Silver, Bronze dan Piagam.

Kiranya perolehan Award ini dapat menjadi semangat dan motivasi teman teman ORARI lainnya pada kesempatan yang akan datang.

Ucapan Terima kasih dan Penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Segenap Anggota ORARI Lokal Jakarta Barat yang telah berperan serta memberikan Sumbangan Dana untuk mensukseskan kegiatan ini. Dan kepada Seluruh Panitia Pelaksana ROTA 2019 yang telah menyiapkan dan menjalankan kegiatan ini dengan baik, penuh semangat dan tanggung jawab

Ucapan terima kasih dan Penghargaan diberikan khusus kepada YL. Nok Sri Ningsih – YDØPYQ, sebagai Ketua Panitia Pelaksana yang telah berhasil memberi semangat dan motivasi kepada seluruh teman teman Panitia Pelaksana kegiatan ini.

Pada kesempatan yang berbahagia ini, kami mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1440 Hijriah, Mohon Maaf Lahir dan Batin.

Jakarta, 27 Mei 2019

ORARI Lokal Jakarta Barat

Ketua

**Gigie Sugianto – YBØGG**

NRI.83069259